



新見市立新砥小学校

学校だより 《風》 No.16

発行：平成28年4月28日

新見市立新砥小学校

校長 岩立とも子

夢いっぱい 愛いっぱい
力いっぱい 行きたい学校

四つ目の「あ」を紹介します！

新1年生6名を迎え、全校30名でスタートして、一か月が経とうとしています。新砥小学校では昨年度より、四つ目の「あ」を合言葉に生活しています。

「安全」、三つ目は「後始末」。この三つは、新砥っ子にとっては、当たり前。今年度は、「あ」となってきた。そこで、今年度は、「あ」と目の「あ」、「あと一つ」を重点にして取り組んでいこうとしています。自らめあてをもつてやり抜く、あと一つ何か出来ることではないか、あと一つ頑張ってみようとする。主体的に高まっていく子を育くんで参ります。

大きな夢をもち未来を切り拓いていけるよう、支援していきたくと思います。家庭や地域の皆様にも全校児童のめあてを知っていただき、応援していただければ、子ども達のやる気も倍増すると思います。新砥っ子30名のめあてを紹介いたします。

有言実行です！

一輪車に乗れるようになる。

宿題を毎日必ずする。

字をていねいに書く。

一輪車に乗れるようになる。

ひらがなを全部書けるようにする。

字をていねいに書く。

漢字の書き順をまちがえないようにする。一輪車の中乗をがんばる。

長い文を書くことをがんばる。宿題をがんばる。

漢字をがんばっておぼえる。一輪車をがんばって乗れるようになりたい。

二年生の漢字をおぼえる。かぜをひかないようにする。

百マス計算をがんばる。一輪車に乗れるようにがんばる。

きれいな国語をがんばる。苦手なピーマンを食べる。

習字で右ききに直せるようにがんばる。友達や先生の話最後まで聞いてから、てきぱき行動する。

毎日の宿題をはやく終わらせる。友達をきずつけないように、やさしくする。

自学で計算練習をがんばる。毎日チェックして、忘れ物を少なくする。

ノートに書く字をていねいに書く。ろうかやかいだんを落ち着いて歩く。

作文で「,」「。」「」をまちがえないように書く。言葉づかいに気をつけて、学校のみなどと仲よくする。

テストでまちがえたところを復習する。落ち着いて行動する。

自学で漢字練習をがんばる。下学年のわからないところを、やさしく教えてあげる。

分かりやすい文章が書けるように練習する。困っている人にやさしく声をかけて、手伝ってあげる。

新しい漢字やまちがえた漢字を練習する。下学年が困っていたら、優しく助けてあげる。

その日に学習したことを自学で復習する。自分がやるべきことに進んで取り組む。優しい言葉づかいをする。運動で自分の記録を伸ばす。

算数が苦手なので、自学で復習する。ハードルを練習して上手になりたい。苦手な野菜を食べられるようにしたい。

学習では、ていねいにゆっくと字を書く。生活では、自分のことだけでなく、相手のことも考える。50m走で8.5秒を切りたい。

歴史の学習をしっかり復習する。走り高跳びで117cmを跳ぶ。水泳では、標準記録を切り大会に出る。班長として責任を果たす。

新砥小学校を引っ張っていきたくしたい。自分より下の学年や上の学年の人から信頼される人になりたい。信頼度を100%にする。

苦手な教科を復習して正しく覚える。先生や友達の話聞く。1年生に優しくする。人の役に立てるように困っている人を助けてあげる。

字をていねいに書く。忘れ物をしないようにする。鉛筆の持ち方に気をつける。あいさつを誰にでもする。

自分の考えと比べながら、友達の意見を聞く。陸上や水泳にみんなと協力しながら取り組む。みんなに優しく平等に接する。4つ目の「あ」をがんばる。

自分の意見をしっかり持ち、発表する。陸上や水泳の大会をがんばる。最高学年として、自分たちでいろいろなことをやりこなしていく。

よろしくお願ひします

1年生が今年度も6名入学しました。ただ今、学校探検中です。徐々に活動範囲を拡げています。しばらくしたら、学区へ探検にお邪魔します。その際にはご指導よろしくお願ひいたします。



こんな風が吹いています

「6年 田邊 凌太」
21日にパソコンで修学旅行のパンフレットを作りました。作る時、分からないことを、すぐに、阿曾君が教えてくれました。
「4年 林 雅斗」
清水さんは1年生でまだあまり掃除をしていないのに、たくさん掃除をしていたので頑張っているなあと思いました。山本君が掃除のとき、どこを掃除すればいいのかわかんなに言っていたので、いいなあと思いました。妹尾さんが毎日漢字練習や日記を書いて来ていたので、すごい頑張っていると思いました。

僕は、高跳びを初めてして、90cm跳べるとは思っていなかったけど、跳べたので、嬉しかったです。下級生の手本になれたし、毎日、漢字の練習ができました。
「4年 上田 健成」
算数の授業のときに、林君が難しい問題を学習して勉強に生かしているのがいいなあと思いました。江田さんが作文が上手に書いてるよ、毎日、日記を書いて来ているところが、目標を達成させようと頑張っているなあと思いました。ハードル走の練習のときに先生に、「上手にできているね。」と言われて嬉しかったです。

学んで思い、思うて学ぶ新砥っ子です。

やり抜く力

1年「明るく元気にやり抜く子」
2年「進んで助け合いやり抜く子」
3・4年「学び合いめあてをもってやり抜く子」
5・6年「認め合い主体的にやり抜く子」と、全学年「やり抜く」粘り強さをもったたくましい子を学級目標に掲げ学級経営をしています。

寺子屋タイムの心磨きの時間にも、関連した論語の章句を取り上げ、意識化させ実践化につなげていこうとしています。周囲の励まし・見守りは、目標達成を支える大きな力になります。また、職員は、
① 問題発見・解決を念頭に置いた深い学びの過程が実現できているか。
② 他者との協働を通じて、考えを広げ深める学びの過程が実現できているか。
③ 見通しをもって粘り強く取り組む主体的学びの過程が実現できているか。

というアクティブラーニング3つの視点を見直し、改善を図っていきます。子ども達と共に、職員一人一人も、粘り強く主体的にやり抜くことを目指しています。やり抜く力の育成にご支援よろしくお願ひいたします。

5月の論語

再求曰く、子の道説ばざるに非ず。力足らざればなり。子曰く、力足らざる者は、中道にして廢す。今女は画れり。
(雍也第六の十二)



やり抜いたらめあてに「蛭」を貼っていきます。金ポタルに負けずにチャレンジします。

5月の行事

5月の生活目標
きまりを守ろう

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
下校時刻	体重測定委員会◎ 16:20	憲法記念日	みどりの日	こどもの日	16:20	
8	9	10	11	12	13	14
	16:20	16:20	第1回学び愛 15:00	6年修学旅行 1~5年 福寿会交流 1~5年 16:20	6年 修学旅行 福寿会交流予備日 1~5年 16:20	
15	16	17	18	19	20	21
家庭の日 JCソフトボール大会 ソフトボール入団式	クラブ◎ 16:20	16:20	ノーメディアデー 市P連総会 ふれあい弁当の日 健森交流・地域巡り 15:00	育見の日 移動図書 16:20	貯・集金日 16:20	土曜授業 プール掃除・救急 法講習会 保護者と下校
22	23	24	25	26	27	28
	学事訪問 16:20	16:20	15:00	市P連哲多支部 総会(新砥小) 16:20	16:20	
29	30	31	哲多中学校区では、毎月第3水曜日は、テレビやゲームなどのメディアと離れて、読書や学習をしようとしています。また、中学校では他の水曜日がノーメディアチャレンジデーとなっています。小学生の時期から、ゲームやテレビの時間を減らし読書の時間にあてたり、早寝早起きさせたり規則正しい生活リズムをつけましょう。			
	16:20	16:20				